



**Mi Universidad**

## **Control de Lectura**

*Jorge Ghandi Gordillo López*

*Control de Lectura*

*Segundo Parcial*

*Interculturalidad y Salud II*

*Dr. Sergio Jiménez Ruiz*

*Medicina Humana*

*2 "A"*

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de octubre del 2024*

## Imanes Terapéuticos

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Se informa sobre la utilización de imanes de alta potencia en las afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor. Se analizan los resultados obtenidos en 200 pacientes tratados en la clínica de Medicina Natural y Tradicional del ICSM de Camagüey. Sólo 6 pacientes manifestaron igual sintomatología en las 5 sesiones de tratamiento, el resto, obtuvo franca mejoría o ausencia total de la sintomatología inicial. Los imanes provisionales generados eléctricamente en desuso, como los de cerámica, baterías grandes, etc, no se observó interacción ni complicaciones con la utilización de este método. Todos y cada uno de los seres que habitamos el planeta estamos cotidianamente y permanentemente influenciados por el magnetismo por el solo hecho de vivir sobre la tierra, que es, en sí misma un gigantesco imán. Ya desde tiempos remotos, el hombre ha sabido que vacíos de la región de magnetismo, en el cuerpo humano, poseían curaciones magnéticas. Es, precisamente, por el nombre de esa región que los fenómenos provocados por esas alteraciones se llaman magnetismo y todos los elementos con esas propiedades se conocen con el nombre de magnetos. Los magnetos o imanes, llamados también imanes permanentes para la diferenciación del electroimán que aunque también imanes han demostrado ser altamente beneficiosos para ciertos dolencias y ya desde tiempos inmemoriales han sido utilizados para curar la rigidez de los músculos y articulaciones, o mitigar los dolores expresados forma inmediata. En la clínica Medicina Natural y Tradicional del Instituto Superior de Ciencias Médicas de Camagüey, utilizamos invariablemente la magnetoterapia y la electroterapia, en las afecciones del aparato locomotor.

## Naturismo y Homeopatía.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Jorge Gordillo

El Naturismo es una doctrina que se considera capaz y eficaz los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser naturales. Suele promoverse bajo términos tales como "medicina naturocítica" (natural, tradicional, alternativa y verde). No se considera aquí la excepción muy extendida en Europa del Naturismo como sinónimo de movimiento naturalista. Los partidarios del Naturismo afirman que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para asumir su validez como medicamento, a pesar de su eficacia nunca nunca sido comprobada a la luz de criterios contemporáneos. De ahí que por lo común general los naturistas no laxen los estudios clínicos y preclínicos a que somete hoy día cualquier producto como posibles remedios terapéuticos, tales estudios permiten determinar su acción médica y bioquímica en el organismo, su eficacia, la usencia de componentes nocivos o el concreto daño/beneficio si los hubiera, la fórmula de los compuestos químicos responsables, los dosis adecuadas, las interacciones reacciones adversas e interacciones con otros medicamentos. La homeopatía considera la inexistente "memoria del agua" como fundamento de su pregonado poder curativo, junto a diversos otros aspectos, ajenos a la usencia y posturas por un médico alemán del siglo XIX. La comunidad científica internacional no ve con ojo el Naturismo como ciencia, es solo una doctrina tal como pueden serlo las ideologías políticas o cualquier religión. Una ciencia debe cumplir una serie de características esenciales entre las que se encuentran poseer un sistema de valores basado en la claridad, la exactitud, la profundidad, la coherencia y la búsqueda de la verdad, debe tener raíces.

Scribe

Medicina Tradicional China-Japonesa Jorge Gordito

Dr. Sergio  
González Ruz  
 Durante el Periodo neolítico, la ~~espiritualidad~~ se consideraba una invasión del cuerpo... por espíritus dañados. Entonces, los japoneses acudirían a los chamanes, en los cuales utilizarían amuletos, oraciones y grimorios, intentaban exorcizar el mal. El aumento de comercio en china, así como la influencia del budismo chino-coreano, lo que realmente sentó las bases de la medicina tradicional japonesa a partir del siglo VI. Adoptando inicialmente todos los preceptos de la medicina china, la medicina kampo = medicina según el método de Han. La medicina kampo adopta un punto de vista holístico, según el cual cada individuo es reconocido como un todo. El cuerpo y el espíritu forman un todo indivisible, en interacción permanente con su entorno, en la cual hay que mantener un estado de equilibrio constantemente. El ki, corresponde a la energía vital que circula en el cuerpo y que se caracteriza por su fluidez. El in y el yo, hoy se juramos el yin y el yang, traduce el dualismo presente en todos los elementos de su fluidez. La teoría de los cinco elementos posiblemente que cada órgano la participación del cuerpo ocupa un lugar fundamental. La acupuntura se inventa exactamente pero con agujas más finas introducidas de que forma indolora a través de un tubo llamado Shinban. Ampliamente desumada en la dinastía Ming, en china, la mixtura de la acupuntura consiste en aplicar en puntos de acupuntura a los diferentes puntos del cuerpo a través de una moxa.

Scribble

Referencia:

1. Medicina tradicional: principios y tratamientos. (2023, enero17).supeismart.com.  
Obtenido de:

<https://www.supersmart.como/es/blog/tratamiento-organisme/medicina-japonesatradicional-principios->

Tratamientos-s543.

2. -González Arias, A., & Horta Rangel, F. A. (2015). El naturismo a la luz de la ciencia Contemporánea. El Escéptico, 42, 50-57.

-Secretaria de salud,(s/t).Homeopatía en Mexico.gob.mx.recuperado el 29 de septiembre de 2024.de

<https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>

3. Sosa Salinas, U., & Ramos González, C. V. (2000). Terapéutica con imanes en afecciones del

aparato locomotor. Revista Cubana de Ortopedia y Traumatología, 14(1-2), 26